

Editorial

Comunicar desde la Patagonia con reclamo de interactividad

Este es el segundo número que la *Revista de la Facultad- Estudios Sociales* utiliza la Red para comunicarse con sus lectores. En la edición anterior expresamos la decisión de dar a conocer nuestros contenidos a través del soporte digital. El papel, como tradición en las publicaciones surgidas en núcleos universitarios, no se desestima pero se reconsidera desde la perspectiva de la planetarización de la información y la comunicación.

La Universidad Nacional del Comahue y, dentro de ella, la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales no se aparta de las necesarias adecuaciones a la revolución de la información y la denominada sociedad del conocimiento.

La plataforma que prodiga la Net para la interacción comunicativa es formidable. Las casas de estudios disponen de sus sitios en la malla informática pero también los tienen sus profesores y alumnos. La educación marcha hacia una visible transformación: los marcos teóricos o referenciales, las formas de interacción en las cátedras, proyectos de investigación y de extensión se orientan, se configuran y se sustentan con los avances provenientes del fértil campo de las comunicaciones articuladas con el modelo binario digital.

Existe una convergencia en el uso de los medios: no se contempla prescindir de una forma de transmisión sin el apoyo o complemento de otra. Pero el uso compartido de lenguajes para la construcción simbólica va más allá cuando, desde las bondades de la Net, se abren oportunidades para acceder a la formación superior.

Editorial

La *Revista de la Facultad – Estudios Sociales* ofrece, en este número digital, un menú que incluye temáticas propias de la región de influencia de la Universidad y otras que indagan cuestiones sensibles y de obligatoria reflexión en la compleja sociedad humana del siglo 21. En todos los casos, los artículos surgen de sólidos proyectos de investigación o son resultantes de desafíos intelectuales personales. Todos fueron sometidos al veredicto de jueces externos a la organización.

Los autores esperan con agrado comentarios a través de sus correos-e. También pretenden en convertirse en hipervínculos o hiperenlaces para contextos equivalentes o diferenciales.

Con el propósito de persistir en ser parte de la universalidad del conocimiento sometemos este número a la lectura crítica y solicitamos devoluciones.

Saludos cordiales y hasta el próximo número.

General Roca, Río Negro. Patagonia. Argentina

Juan Carlos Bergonzi

Director

publifadecs@hotmail.com